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NUM. DOC. 78/2000                                                               NUM. MECC. 200008023/93

CITTA'  DI TORINO

PROPOSTA DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE 10

"MIRAFIORI SUD"

OGGETTO: C.10 - ART. 42 COMMA 3 - PROSECUZIONE DEL PROGETTO DI

MONITORAGGIO BARRIERE ARCHITETTONICHE NEI PERCORSI E SPAZI PUBBLICI

NELLA CIRCOSCRIZIONE 10  PER UN IMPORTO DI LIRE 10.000.000  EURO 5.164,57=.

Il Presidente Maurizio Trombotto di concerto con la Coordinatrice della IV Commissione Monica

Cerutti e il Coordinatore della II Commissione Angelo Chiazzolla, riferisce:

La Consulta per le Persone in Difficoltà in collaborazione con il Dipartimento Casa-città del

Politecnico di Torino ha proposto alla Circoscrizione la prosecuzione e conclusione dello studio volto

alla riqualificazione ambientale, con particolare attenzione ai requisiti di accessibilità, sicurezza e vivibilità

di AUn percorso a Mirafiori X tutti@.

 Questo percorso nella Circoscrizione, suddiviso in due itinerari significativi, di cui il primo è già stato

affrontato nella prima parte dello studio (delibera n. 9910502/93 del 25 novembre 1999), tocca sia

luoghi di particolare interesse per le attività ed i servizi offerti, sia punti strategici spontaneamente scelti

dal gruppo di lavoro precedentemente istituito. Pertanto la Consulta propone di continuare lo studio,

individuando il secondo itinerario e bandendo allo scopo alcune borse di studio-lavoro per studenti della

Facoltà di Architettura.

Il lavoro già effettuato dai tre studenti, vincitori della borsa di studio-lavoro, relativo alla prima fase

dello studio, è consistito in:

- individuazione dell=itinerario, insieme ai componenti del gruppo di lavoro istituito allo scopo,in

modo da avere un tracciato con punto di partenza e di arrivo coincidenti, toccando elementi

significativi per la collettività;

- individuazione delle barriere architettoniche e percettive, insieme alle soluzioni proposte per il loro

abbattimento. L=analisi dell=itinerario si basa non solo sul rilevamento degli ostacoli  e degli

elementi costituenti difficoltà e pericolo, ma anche su un=analisi psico-percettiva di   tipo intuitiva,

volta a sottolinearne i bordi naturali ed artificiali;

- valutazione economica sintetica indicativa.

Il completamento e l=approfondimento del lavoro svolto può avvenire attraverso:

- lo studio di un secondo itinerario, per avere una visione più completa del problema barriere

  architettoniche nella Circoscrizione;

- la valutazione economica globale degli interventi da effettuare contestualmente per il primo ed il
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secondo itinerario, mediante l'individuazione di alcune soluzioni tipo;

- l=inserimento del problema barriere architettoniche ed accessibilità all=interno delle problematiche

progettuali di riqualificazione urbana e di complessi architettonici che coinvolgono il quartiere (ad

esempio, programmi di recupero urbano);

- la pubblicazione del lavoro svolto dagli studenti, adeguatamente integrato anche a livello di    

approfondimenti teorici.

La somma che si prevede possa essere spesa per l=attività di completamento e di approfondimento

dello studio della durata di 2 mesi con conclusione entro dicembre 2000 è di Lire 8.000.000 - Euro

4.131,66=.

Il gruppo di lavoro per la scelta dell=itinerario e per la selezione degli studenti, così come il

responsabile che affianchi gli studenti e verifichi il loro operato, risultano essere i medesimi della prima

parte dello studio, con possibili integrazioni di abitanti della zona corrispondente al secondo itinerario.

Data la novità del lavoro condotto dalla Circoscrizione, si intende promuovere un convegno che

illustri lo studio realizzato ed abbia valore promozionale dell=attività di monitoraggio delle barriere

architettoniche, da diffondere nelle altre Circoscrizioni della città. E= previsto l=intervento di

amministratori locali ed esperti, a titolo gratuito.

La conferenza si svolgerà in un locale della Circoscrizione,  nei mesi di gennaio-febbraio 2001,

completato lo studio. La pubblicizzazione dei dibattiti avverrà con la produzione di manifesti e depliants,

la cui spesa presunta ammonta a Lire 2.000.000 - Euro 1.032,91=.

La prosecuzione dello studio è stata discussa nella IV commissione del 26/6/00 e licenziata dalla

giunta del  08/09/00.

Tutto ciò premesso

LA GIUNTA CIRCOSCRIZIONALE

- Visto il Regolamento del Decentramento approvato con deliberazioni del Consiglio Comunale n.

133 (mecc. 9600980/49) del 13 maggio 1996 e n. 175 (mecc. 96041113/49) del 27 giugno 1996

- il quale fra l'altro, all'art. 42 comma 3, dispone in merito alle "competenze delegate" attribuite ai

Consigli Circoscrizionali, cui appartiene l'attività in oggetto;

- Dato che i pareri di cui agli artt. 53 della Legge 8/6/90 n. 142 e 61 del succitato Regolamento sono:

- favorevole sulla regolarità tecnica;

- favorevole sulla regolarità contabile;

Viste le disposizioni legislative sopra richiamate;

PROPONE AL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE

1) Di approvare la prosecuzione del progetto di monitoraggio delle barriere architettoniche nei percorsi

e spazi pubblici nella Circoscrizione 10 e la realizzazione della Conferenza sopracitata nei locali della

Circoscrizione così come esposto in narrativa.
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2) Di riservare a successiva determinazione dirigenziale l'impegno di spesa e l'affidamento del servizio.

3) Di riservare a successiva determinazione dirigenziale l'impegno di spesa relativa alla pubblicizzazione

del convegno inerente il monitoraggio delle barriere architettoniche.

4) Di dichiarare il presente provvedimento immediatamente eseguibile ai sensi dell'art.47 comma 2

della Legge 142/90.

Al momento della votazione della delibera esce fuori dall’aula la Consigliera Nalli.

Il Consiglio di Circoscrizione, con votazione palese per alzata di mano, accerta e proclama il

seguente risultato:

PRESENTI N. 21

VOTANTI N. 21

FAVOREVOLI N. 21

CONTRARI N.  //

ASTENUTI N.  //

DELIBERA

1) Di approvare la prosecuzione del progetto di monitoraggio delle barriere architettoniche nei percorsi

e spazi pubblici nella Circoscrizione 10 e la realizzazione della Conferenza sopracitata nei locali della

Circoscrizione così come esposto in narrativa.

2) Di riservare a successiva determinazione dirigenziale l'impegno di spesa e l'affidamento del servizio.

3) Di riservare a successiva determinazione dirigenziale l'impegno di spesa relativa alla pubblicizzazione

del convegno inerente il monitoraggio delle barriere architettoniche.

Al momento della votazione dell’I.E. il Consigliere Adorno esce fuori dall’aula.

4) Il Consiglio di Circoscrizione, con distinto voto palese ed unanime, dichiara il presente

provvedimento immediatamente eseguibile ai sensi dell'art.47 comma 2 della Legge 142/90.

                                                                                                                                                 


